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地域を育み
　大陸をつなぐ

2010～２011年度 国際ロータリーのテーマ

BUILDING COMMUNITIES
BRIDGING CONTINENTS

例会場　サンシャインプラザ21　☎22－8988
例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
事務所　サンシャインプラザ21　☎22－8988

会長　阿　部　賢　悟
幹事　遠　藤　光　則
会報　飯　塚　仁　哉　　渡　辺　光　悦
　　　佐　藤　靜　市　　布　施　孝　尚
　　　江　川　元　徳

佐沼ロータリークラブ
SANUMA

VOL47

2010～2011年度

第2281回例会　2010. 11. 25　№19

・本日の出席率　78.43％
・前回確定出席率　86％

・阿部賢悟会長　鈴木彦太会員、ヤマカノ醸造ダブル
受賞おめでとうございます。益々の貴社の繁栄を
お祈り致します。佐々木崇会員、スピーチよろし
くお願い致します。

・佐藤敬喜会員　優良納税法人賞、鈴木彦太会員、阿
部泰彦会員おめでとうございます。

・菅野幸一郎会員　鈴木彦太会員の国税局長からの納
税表彰受賞、阿部泰彦会員の税務署長からの納税
表彰受賞、おめでとうございます。

・遠藤光則幹事　佐々木崇会員、スピーチ急に大変申
し訳ございません。宜しくお願いします。鈴木彦
太会員の受賞の記念品をいただき、大変ありがと
うございます。

・佐々木崇会員　本日のスピーチ準備不足で、お粗末
とは思いますが宜しくお願い致します。

・鈴木彦太会員　読書家の文学に詳しい方、本日のス
ピーチを楽しみに。

・飯塚仁哉会員　永遠の二枚目、佐沼の池部良こと
佐々木崇会員の若さの秘訣でも聞かせて貰いたい
ものです。

・髙田次雄会員　佐々木崇会員、本日のスピーチ勉強
させていただきます。

・岩渕栄市会員　過日、親睦活動委員会に初めて参加
させて戴きました。和やかに委員会が進められま
した。今後共、委員会等に積極的に参加致したく
思います。

・布施孝之会員以下、佐々木崇会員ご苦労様です。本
日のスピーチを楽しみに。

阿部泰彦会員　山田直志会員　二階堂學会員
佐竹孝行会員　菅原文之会員　佐藤靜市会員
猪股育夫会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
熊谷敏明会員　佐々木功一会員　高橋利光会員
二階堂敏雄会員　冨士原裕子会員　只野佳旦会員
高橋義文会員

　　　以上、ありがとうございました。

　先週は、例会を欠席し大変御迷惑をおかけし、申し
訳ございませんでした。
　鈴木彦太会員、先般ヤマカノ醸造が味噌醤油のダブ
ル受賞おめでとうございます。心からお祝い申し上げ
ます。益々のご隆盛をお祈り申し上げます。
　11月23日、大きな世界的ニュースが入ってきまし
た。隣国に於きまして武力衝突があり、民間人を含め
4名の死亡、数10名が負傷し、建物にも大きな被害が
出たようです。一方、北側の被害に関して発表があり
ませんが、同様に被害が懸念されるところでありま
す。これ以上悪化しないよう双方とも事態の収束に向
けて冷静な行動をお願いしたいものです。
　先日、登米市と経営者協会等との懇談会が開催され
ました。議題の 1つに立地企業による地元企業への波
及効果についての説明がありました。資料をテーブル
に置きましたので、ご覧いただきたいと思います。豊
田鉄工の立地につきましては、過日の報道発表にあっ
たように、現地法人としてトヨテツ東北株式会社を設
立、規模を 3倍に拡大して22日に着工、そして、平成
24年 1 月から本格的な稼働に入る。又、浅井鉄工株式
会社につきましては、平成23年 2 月着工、平成24年 1
月本格稼働、名古屋東部陸運株式会社につきまして
は、平成23年春着工、同年秋操業となっております。
登米市にとりまして非常に素晴らしいことと思ってお
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ります。これを数字の上から見ますと、平成19年度登
米市の工業出荷額1,687億円となっております。立地
に伴う波及効果77.3億円、合計で1,764億円となりま
す。 5％近くの大幅な経済効果が期待されます。工場
の建設からはじまって、人、物、衣、食、住、広報と
多岐に亘ります。私共ロータリークラブは、地元の経
済人の集まりでございます。各事業所、企業がアンテ
ナを大きく張って、いくらかでもこの部分で担って、
一緒に飛躍して参りたいと考えております。
　本日は、渡辺光悦会員に代わりまして、佐々木崇会
員のスピーチでございます。突然の変更でご迷惑をお
かけいたしますが、経験豊富な佐々木崇会員のスピー
チ宜しくお願い致します。

・ガバナー事務所より　
　 1．第 2回クラブ会長会の案内
　　日　時　12月19日㈰　13：30受付
　　場　所　ホテルメトロポリタン盛岡本館
　　懇親会費　3,000円
　 2．2010～2011年度地区補助金プロジェクト受付の

案内（予算が無くなり次第締切り）
　 3．12月ロータリーレート　 1ドル=82円
・第 5分区ＩＭ実行委員長（石巻ＲＣ）よりＩＭ案内
　　日　時　2011年 2 月19日㈯　15：00～18：40
　　場　所　石巻グランドホテル
　　登録料　4,000円（全員登録）
・登米法人会、鈴木彦太会長より
　「第 4回市民ふれあいコンサート」終了の報告
・次週例会（12月 2 日）はクラブ年次総会です。次期
の理事選もありますので多くの出席をお願いしま
す。

・本日、例会終了後臨時理事会を開催します。
　　議題「訪台・観桜会」の日程等について

・親睦活動委員会（佐々木源悦委員長）
　 1．クリスマス家族例会のご案内
　　　日　時　12月16日㈭ 午後 6時受付　 6時30分開始
　　　場　所　サンシャインプラザ21
　　　会　費　会員4.000円 家族（大人）2,000円 子供1,000円
　　　※オークション用の品、1点以上ご協力下さい。
　 2．新年移動例会のご案内（予告）
　　　日　時　平成23年 1 月20日㈭　午後 5時受付
　　　場　所　南三陸町志津川　ホテル観洋
　　　参加費　15,000円
　　　※詳細は別途ご案内します。
・米山記念奨学会委員会（江川元徳委員長）
　寄付金に対する今年度の税控除は、12月末までです
ので、皆さんよろしくお願い致します。この機会に是
非米山功労者になっていただきたくお願いします。
・姉妹クラブ委員会（菅野幸一郎委員長）
　先週、 2月10日から 3泊 4 日で訪台のご案内を致し
ましたが、 2月10日は、 4クラブ合同例会と重なりま
したので、理事会で検討し決定次第ご案内致します。

佐々木　崇会員　　
　私は読書が好きで思春期もほぼ本を相手に過ごして
きた様なものです。これまでの色々な作家の本を読ん
でおりますと、観察眼がするどいのに気付きます。
ちゃんと人を見ておりますし、又、それが適格である
と私なりに見ております。
　私は、中国の古代史が好きで若い頃の愛読書でもあ
りました。その中で多少感心を持つことがありました
のでそのことをお話したいと思います。古代の人達の
考えでも現代に通用するものがございます。
　「六韜三略」という古代中国の兵法の専門書みたい
なものです。日本で言えば弥生時代よりもっと前のも
ので、中国の太公望呂尚という人が、ときの王様に対
して解答形式で指導している政策的、軍事的思想の書
だそうです。これは古くは藤原鎌足一族が愛読し、そ
の中には全部暗記する程に読んだ人もいたそうです。
〔要点〕
　相手をたおし目的を達するためには、内部撹乱で相
手の勢力を弱め、武力は最終手段にする。権力者に対
しては相手の側近にもぐり込み、徹底的におだて、反
省力を失わせ判断力を低下させる。権力者のそばに美
女がいれば、その美女よりもっときれいな人を送りこ
んで、内部分裂を助長させる。優秀な人物が交涉に来
たならば話をまとめないで、偶鈍な者が来たら話をま
とめ、優秀な者の失脚をうながして相手の国力を弱め
る。これは、間接的には効果的なのかも知れません。
現代の大企業の経営者達もこれを愛読書にしていると
いうことです。もしかしたら、役に立つ書なのかも知
れません。
・八徴の法（人物の本性の見分け方）
　 1．質問のこたえで理解の程度を観察する
　 2．追求してとっさの反応を観察する
　 3．間者を差し向けて内通を誘い誠実度を観察する
　 4．秘密を打ち明けその人徳を観察する
　 5．財政を扱わせて正直度を観察する
　 6．女を近づけて人物の堅さを観察する
　 7．困難な任務を与えてみて勇気があるかを観察する
　 8．酒に酔わせてみてその態度を観察する

　－聖徳太子の十七条憲法制定の話等々大変面白い
話でしたが、紙面の都合上割愛させていただきます。

りくとう

今週のスピーチ

幹事報告 遠藤光則幹事

各委員会報告

11月に誕生日を迎えられた熊谷敏明会員


